

Destaca calificadora administración financiera "prudente" de Veracruz

De acuerdo con S&P Global Ratings, gracias a la administración financiera prudente que se aplica, en Veracruz ha mejorado paulatinamente la calificación emitida por el manejo transparente del presupuesto y la reducción del nivel y costo de la deuda pública.

En el comunicado emitido, la calificadora detalló que la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional de mxBBB- del estado de Veracruz le permitiría contener las presiones fiscales en los próximos dos años.

Al dar a conocer el escenario positivo, S&P Global Ratings explicó que podría subir la calificación en los siguientes 12 a 18 meses si el desempeño presupuestal y los estándares contables continúan presentando mejoría, y se tradujeran en una mayor liquidez y menor dependencia de deuda de corto plazo.

Puntualizaron que los principales desafíos del gobierno de Veracruz serán continuar mejorando su efectividad y la transparencia en las finanzas públicas, y reactivar la economía. Reconocen una prudente política fiscal en el gobierno de Cuitláhuac García Jiménez y un eficiente control de los gastos operativos que han permitido equilibrar los balances fiscales.

Alcaldías tendrán 25 mil mdp en 2021; también sufrirán reducción

Los 212 ayuntamientos de Veracruz dispondrán de una bolsa de más de 25 mil millones de pesos para el ejercicio 2021. La distribución del gasto de esos fondos públicos resulta inequitativa pues mientras que Veracruz puerto ejercerá mil 648 millones otras demarcaciones como Coetzala contará con ingresos totales anuales de 18 millones 247 mil pesos.

El Pleno del Congreso aprobó las leyes de ingresos y presupuesto de egresos de los 212 ayuntamientos que incluyen la recaudación municipal y las aportaciones de la Federación. En todos los casos se dio una reducción en relación con lo que se gasta este 2020.

Los municipios que se encuentran en el top de presupuesto son: Veracruz que recibirá mil 648 millones; Xalapa ocupa el segundo lugar, ejercerá mil 244 millones de pesos; Coatzacoalcos se ubica en el tercer escalón con mil 220 millones de pesos.

En cuarto lugar, Córdoba gastará 588 millones; le sigue Papantla con 539 millones; Tuxpan con poco más de 530 millones; y Poza Rica ejercerá 514 millones de pesos; Minatitlán 495 millones; Orizaba 470 millones; San Andrés Tuxtla 457 millones y Boca del Río 430 millones.

En contra parte, Coetzala recibirá 18 millones 247 mil; Tuxtilla, 18 millones 301 mil; Apazapan 19 millones 659 mil; Landero y Coss con 20 millones 321 mil pesos; Sochiapan 20 millones 331 mil pesos; San Andrés Tenejapan 23 millones 729 mil pesos; Naranja con 23 millones 736 mil pesos; Magdalena 23 millones 919 mil.

Le siguen Tlilapan con 24 millones 254 mil pesos; las Minas con 25 millones 344 mil; Saltabarranca 27 millones 78 mil pesos; Huiloapan 27 millones 794 mil pesos; Rafael Lucio con 28 millones 173 mil pesos; y Tlacojalpan con 29 millones 414 mil pesos.